



El Colegio Oficial de la Psicología de Madrid condena las agresiones homófobas

El Colegio Oficial de la Psicología de Madrid quiere expresar su más enérgico rechazo a cualquier conducta de odio y, en especial, a la lamentable agresión producida recientemente en Madrid, que se une al resto de agresiones homófobas que se están produciendo en nuestro país, al tiempo que traslada su solidaridad con las víctimas de este tipo de agresiones, sus familias y entorno más cercano ofreciendo la ayuda de esta profesión.

Solicitamos a todas las Administraciones Públicas que faciliten todos los recursos necesarios para prevenir, erradicar y evitar este tipo de conductas, auténtica lacra social, sin cabida alguna en una sociedad inclusiva donde la tolerancia y el respeto a los demás son la base de nuestra convivencia.

Urge trabajar desde todos los ámbitos en la sensibilización y concienciación de un problema que afecta a toda la ciudadanía merecedora de una sociedad saludable.

Madrid, 8 de septiembre de 2021